

Rotary Club of AMA weekly report.



2025~2026年度
国際ロータリーテーマ

よいことの
ために
手を取りあおう



2025-2026年度 RI会長 フランチェスコ・アレツツオ

第2760地区ガバナー 鈴木 康仁

会長 黒川 元則 副会長 中澤 浩一

幹事 小倉 廣三

例会日 毎週月曜 例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 17F ルビナス

【公共イメージ向上委員会】

委員長 東海 広光 副委員長 神谷 智

委員 黒野晃太郎・酒井和雄・船原久尚・臼井幹裕

2025年 11月 10日 (晴れ) 第2週 第2525回例会

Song “我等の生業”

Guest 社会福祉法人高久会 理事長

眞野剛士氏（栗木君ゲスト）

米山奨学生 ギミレ・アロズさん

Attendance

会員	60名	欠席	13名	出席率	71.79%
----	-----	----	-----	-----	--------

President Time

黒川元則 会長



皆さん こんにちは。最近は朝晩めっきり冷え込むようになり初冬の訪れを感じる季節になって参りました。

ロータリーでは今月は「財団月間」となっております。財団事業の柱の一つである「ポリオ根絶活動」にちなみ、去る10月28日にはあまクラブ主幹によるIMポリオ根絶ゴルフコンペが開催されました。栗木実行委員長をはじめ谷川実行幹事、委員会の皆さんのご尽力により、あまクラブらしい温かさと団結力の光る大会となり盛況のうちに終える事が出来ました。この場をお借りして、大竹ガバナー補佐、臼井分区幹事に代わり、また会員を代表致しまして心より感謝とお礼申し上げます。

また、8日土曜日は豊橋、9日日曜日は豊川で2760地区、地区大会が豊川RCホストの基、開催されました。参加頂いた皆さんお疲れ様でした。後程、地区大会の報告を宜しくお願ひ致します。

聞いた話しでは、田中パスト会長は間違えてRI会長代理主催顕彰昼食会に登録もなく参加し、あまクラブのメンバーが誰ひとり居ないのでおかしいなと思ったそうですが、豊川稻荷でご祈祷、お守り、おさがり、昼食も頂いて来たらしくです。知らないと言う事は恐ろしいですが、皆さんの中に馴染んで一緒にいる田中パスト会長も顔が大きいだけでなく、顔の広さはさすがです。

ご立派です！

さて、クラブ細則及び内規に従いまして9月22日に後藤裕一直前会長、神野直前幹事、小倉幹事、稻垣会長エレクト及び私、会長黒川の5名で指名委員会を開き、次々期59代会長候補者として鈴村與左衛門さんを指名いたしました。今期、役員理事会に於いては、すでに承認を戴いております事を報告致します。

本例会に於いて鈴村さんを次々期会長候補者とする事につきまして会員の承認をお願いしたいと思います。賛同の方は拍手をお願い致します。

有難うございます。

これによりあまクラブ59代会長に鈴村與左衛門さんが選任されました。

以上を踏まえ会長、幹事、次期会長、幹事、及び次々期会長の5名を次期役員理事候補 指名委員として追って指名委員会を開催し、12月1日の例会において年次総会を開催し次期役員理事を発表し、会員の承認を求める予定でありますのでよろしくお願ひ致します。

それでは会長ノミニーの鈴村さんからご挨拶を頂き会長挨拶とさせて頂きます。

鈴村輿左衛門 君



このたび第 59 代会長を拝命いたしました鈴村輿左衛門です。ロータリー歴 28 年を迎え、改めて初心に立ち返り、ロータリーライフを見つめ直す節目の年と感じております。

当クラブは、諸先輩方が築かれた伝統と歴史を誇るクラブです。その精神を大切に受け継ぎながら、時代の変化に合わせた新しい取り組みや改善も進めてまいります。

微力ではございますが、精一杯努めてまいりますので、皆様のご指導とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

Today 11月17日 (第2526回)
担当 高山敏 ロータリー財団委員長
演題 クラブフォーラム
家田安啓 ロータリー財団副委員長

Next Week 12月1日 (第2527回)
担当 篠田耕伸 保健委員長
演題 クラブフォーラム
保健委員会

Secretary Report (幹事報告)

小倉廣三 幹事

- ロータリーレートが 11 月 1 日より 1 ドル 154 円 (10 月 149 円) に変更となりました。
- 11 月 8 日 (土)・9 日 (日)、2025-26 年度 国際ロータリー第 2760 地区 地区大会が開催されました。ご参加の皆さまお疲れ様でした。
- 国際ロータリー財団より 2024-25 年度ロータリー財団寄付認証バナー表彰、お祝いの書簡および感謝状が届きました。
- 10 月 29 日、真清田神社にて一宮中央ロータリークラブ様の創立 35 周年記念式典祝賀会が開催されました。当クラブより黒川会長、谷川さんに参加いただき、昨日、御礼状もいただきました。



米山奨学生 ギミレ・アロズさんに奨学金贈呈

ニコボックス

ご投函有り難うございます

黒川元則 会長

IM ポリオ根絶ゴルフコンペ参加の皆さんありがとうございました。

地区大会参加の皆さん、お疲れ様でした。

中澤浩一 副会長

急にさむくになりました。体に気を付けて下さい。

小倉廣三 幹事

昨日は地区大会参加の皆様お疲れ様でした。

地区大会報告よろしくお願ひします。

田中正博 君

昨日は地区大会に参加しました。RI 会長代理主催顕彰昼食会 (豊川稻荷) まで参加しまして、大変ご利益がありました。ありがとうございました。

伊藤英毅 君

地区大会にご出席の皆様ご苦労様でした。ありがとうございました。

北野庸夫 君

1. 西尾張分区ゴルフ、お疲れ様でした。特に、プレイをしないのに、手伝っていただいた皆様、ありがとうございました。

2. 反省。8 組以降が、表彰式に参加した時には代表者の挨拶も、表彰式も終わっていました！他クラブの方々には、ちょっと失礼だったと思います。

加藤徹 君

地区大会の帰りいなりずしを買ってきました。いろいろな種類がありましたが、わさびいなりが美味しかったです。

臼井幹裕 君

地区大会ご参加お疲れ様でした。稻垣さんに帰途、お世話かけました。ありがとう。

黒野晃太郎 君

詩吟競部今大会で入賞しました。最年長でした。

家田安啓 君

いつも、ギリギリで申し訳ありません。

横井久雄 君

海部地区 本年の紅葉遅そうです。

光岡正彦 君
地区ゴルフ会長賞ありがとうございました。

水野眞 君
老人にとって夜は魔界。転びました。

コロナ、インフルエンザ予防注射済ませました。
加藤春視 君

1. ニコボックス委員会のみなさんお疲れ様です。
2. おいもちゃんおいしかったよ！！

北川裕士 君
昨日は地区大会参加の皆様お疲れ様でした。

地区大会報告よろしくお願ひします。
竹田さん、大丈夫ですか。心配です。

神野恭寿 君・後藤裕一 君・板津和博 君・鈴村寅左衛門 君
水谷安紀 君・服部竜也 君・山田朝子 君・浅野世志雄 君

昨日は地区大会参加の皆様お疲れ様でした。
地区大会報告よろしくお願ひします。

合 計 46, 000円

委員会・趣味の会報告

親睦活動委員長 川島 謙一君

年末家族会クリスマス会のご案内チラシを受付でお渡ししております。先日の理事会・総会にて承認され、事務局よりメールまたはFAXで出欠のご案内をお送りしております。できるだけ早めのご返信にご協力ください。

また、食物アレルギーをお持ちの方は、重大事故防止のため、案内状にて必ずご申告をお願いいたします。

今年の開催は 12月 21日（日）13 時より、マリオットソシアホテル 16 階「アイリス」にて行います。例年と曜日・時間・会場が異なりますので、お間違えのないようご注意ください。

地 区 大 会 報 告

副会長 中澤 浩一君

参加の皆さん、雨の中遠方までご苦労様でした。先日、11月8日（土）・9日（日）の2日間にわたり、豊橋市および豊川市にて開催された地区大会に参りました。

1日目は「穂の国とよはし芸術劇場 PLAT」にて本会議が行われ、RI会長代理・四宮孝尾郎様（大阪西南 RC/RI 理事エレクト）による挨拶や、ガバナー挨拶、議事、青少年・学友フォーラムなどが行われました。夜にはホテルアソシア豊橋にて、四宮 RI 会長代理ご夫

妻を囲んだ歓迎懇親会が催され、ソプラノ歌手の森谷真理さんの歌声が披露されました。

2日目はメイン会場を豊川市の Sinto Heart Arena（豊川市総合体育館）に移し、隣接した場所に東三河ど美味いと広場と称した、地元の特産品を食するブースが設営され、同時に、選択制で三河鰻と、三河牛の弁当が支給され、参加者はおなかを満たした後に、本会議へ参加となりました。

本会議は「ドデスカ！」のアナウンサー・鈴木しおりさんの司会で進行され、記念講演では陸上自衛隊第 10 音楽隊による演奏が披露され、会場全体が音楽に包まれました。その後、「陸上自衛隊の取り組み」というタイトルで、第 42 代 豊川駐屯地司令・1 等陸佐の林豊氏による講演、物故会員追悼、ガバナー・RI 会長代理報告、表彰・寄付贈呈式（愛知県・豊川市へ各 100 万円）などが行われました。

RI 会長代理からは、世界の会員数が 117 万人に達したことなど、成果を称賛する話やロータリーの魅力について語られました。

東三河の名所や特産をうまく活用し、音楽を随所に取り入れた構成により、強い印象とインパクトを与える大会だったと感じました。



新入会員 伊藤 裕成君

このたび、初めて地区大会に参加させていただきました。

事前に「企業で言えば株主総会のようなもの」と伺っていましたが、実際に参加してみると、想像以上に厳かで力強い雰

囲気に圧倒されました。RI 会長代理ご夫妻のご入場やロータリーソングの合唱など、2760 地区全体の一体感とパワーを肌で感じることができました。

また、会場では多くの出会いに恵まれました。

テレビで拝見していた鈴木しおりアナウンサーを間近で見る機会があり、さらに、以前の勤務先でお世話になった上司とも十数年ぶりに再会しました。近況報告などの会話も交わすことができ、とても充実した時間となりました。さらに、表彰式では、ある団体の会長のお父様が登壇される場面もあり、ロータリーの広いつながりを改めて実感しました。

医療関係の仕事柄、異業種の方々とお会いする機会はなかなかありませんが、今回の大会では本当に多彩なご縁をいたしました。ロータリーはまさに「出会い・感動・友」を育む場であると感じ、参加できたことに深く感謝しております。

す。今後もこの貴重な経験を糧に、クラブ活動に積極的に取り組んでまいりたいと思います。



米山カウンセラー 加藤 文彦君

今回、私はカウンセラーとしてアロズさんとともに地区大会に参加いたしました。何度か出席経験はありますが、今回は特にカウンセラーの立場から見た大会の様子と、豊川名物うなぎの食レポ、そして自衛隊のお話を中心にご報告いたします。

まず、金山駅で民族衣装「クルタ」を身にまとったアロズさんと合流。駅から雨の中を歩いて会場へ向かいました。会場周辺では地元特産のブースが並び、みかんを配る姿も見られ、地域色豊かな雰囲気でした。昼食のうなぎ弁当は店ごとに味が異なり、アロズさんと交換して食べ比べることができ、私は炭焼きが好みだと再確認しました。

2日目は自衛隊音楽隊の演奏からスタート。司会は鈴木しおりアナウンサーで、会場の雰囲気を明るく盛り上げてくださいました。豊川駐屯地の師団長による講演では、防衛や地域との関わりについてお話がありました。

また、アロズさんの着用していた民族衣装「クルタ」は現地の日常服でもあり、公式の場でもよく着られるそうです。華やかな姿での参加は、国際色豊かなロータリーらしさを感じさせてくれました。

大会全体を通して、地元の歴史や文化、自衛隊の活動、そしてロータリーの国際的なつながりを改めて実感する機会となりました。



会長 黒川 元則君

今回の地区大会では、RI会長代理として2660地区の四宮孝郎RI理事エレクトをお迎えし、東三河の地で盛大に開催されました。ホストクラブである豊川ロータリークラブの皆さんには、会場設営をはじめ大変な準備だったと思います。

1日目は豊橋にて「青少年・学友フォーラム」が開催され、未来を担う若い世代が交流や発表を通じて学びを深め、若いエネルギーを強く感じる場となりました。

2日目はあいにくの雨の中でしたが、豊川へ会場を移し、歴史や文化、食といった地域の魅力を存分に発信されました。記念講演では、陸上自衛隊第10音楽隊による若さあふ

れる迫力の演奏に堪能し、また一等陸佐による「命の尊さ」や「地域を守る使命の重み」を伝える講話に深い感銘を受けました。

今年度のRIメッセージ「よいことのために手を取り合おう」そして地区方針「ともに学び、ともに地域社会に貢献しよう」をまさに体現する、素晴らしい大会であったと感じました。

出席された皆さん長時間お疲れ様でした。
以上で私からの地区大会報告とさせて頂きます。

地区大会 1日目



青少年交換留学生 帰国報告



米山記念奨学生報告



ローターアクト 活動報告



RYLA セミナー、学友会 活動報告



インタークト 活動報告



愛知ロータリー学友会 活動報告



RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

1月の誕生日のみなさん

会員	誕生日	夫人	誕生日
北野 康夫	S.16.11.20		
神野 恒寿	S.38.11.17		

敬称略

お誕生日
おめでとうございます

祝えや いざ 君のバースデー

いついつまでも 健やかになれ

週報ロータリーの歴史

【No.7】

会員の絆・親睦を重視してきたロータリーは例会への出席を義務化してきました。それが4回連続して例会を欠席した場合には会員資格を失うという申し合わせになり、長く継承されてきましたが、実は、この申し合わせは、一業種一会員制とともに、第1回会合で決められたことなのです。現在は国内・海外への出張・旅行などでも、その土地のロータリーへのメークアップが可能ですが、当時シカゴ以外にロータリー・クラブがありませんから、この規制は厳しいものでした。

しかしながら、1998~99年度 RI会長のジェームス・L・レイシー氏のように、若くしてロータリアンになり、一度退会して、再び推薦されて再入会した後、ロータリー内でさまざまな活躍をされて RI会長にまで登ったという人もいます。

従って、会員資格を失った人が再入会することを容易にするために、再入会時には入会金を徴収しないという規定が定められています。

